

Und samstags geht es in die Betriebe

Projekt Generationenwerkstatt

pm **BERSENBRÜCK.** Es ist Samstagmorgen, neun Uhr: Zehn Achtklässler der von-Ravensberg-Schule sind heute freiwillig in die Betriebe Wurst Stahlbau und Hülsmann Edelstahl gekommen. Jeweils fünf pro Unternehmen feiern gemeinsam mit Schulleiter Bernhard Mecklenfeld, der Geschäftsführung der jeweiligen Unternehmen sowie Johannes Rahe von der Ursachenstiftung den Auftakt der sogenannten Generationenwerkstatt. Dabei geht es darum, dass erfahrene Un-Ruheständler die jungen Schüler für ihr Hand-

werk begeistern und gemeinsam etwas bauen. Denn die Betriebe suchen dringend Nachwuchs. „Und je früher man beginnt, Jungs für das Handwerk zu interessieren, desto besser“, erklärt Rahe, der das Projekt initiiert hat.

Die von-Ravensberg-Schule bietet den Jungen gern ein Extra-Angebot. „Denn sie dürfen in unserem Bildungssystem nicht vergessen werden“, ergänzt Rahe. An zwei Samstagen im Monat treffen sich die Jungs zukünftig in den Betrieben. Das Projekt läuft bis zu den Sommerferien.



Un-Ruheständler Peter Tormann erläuterte (von links) den Schülern Jannik Buk, Jan Hartmann, Malte Stuckenberg, Henrik Robke und Julian Ringkamp die Arbeitsabläufe.

Foto: Ursachenstiftung